

Miguel Díaz-Canel plaide pour la consolidation des liens avec la diaspora



La Havane, 21 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a plaidé ce jeudi pour la consolidation des liens avec la diaspora au cours de la réunion de bilan annuel du ministère des Affaires étrangères.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a rappelé que 2019 a été une année complexe, pleine de défis et d'importants résultats pour Cuba et le peuple, le principal acteur de la diplomatie révolutionnaire cubaine.

«Une année marquée par l'hostilité des États-Unis et le renforcement brutal du blocus et dans laquelle nous avons consolidé nos relations avec la communauté internationale » a-t-il signalé.

Les diplomates cubains ont confirmé leur engagement envers le peuple, le parti et le gouvernement et ils se sont déclarés fidèles au legs de l'exercice de la diplomatie révolutionnaire de Raúl Roa, le Ché, Fidel, Raúl Castro et Díaz-Canel.

Au sujet de la conférence La Nation et l'Émigration que Cuba organise cette année à l'intention des Cubains résidant à l'étranger, Miguel Díaz-Canel a signalé que la rencontre « devra marquer un jalon

dans les relations entre les Cubains , nous rapprocher et nous comprendre mutuellement afin de participer ensemble à la défense de la souveraineté, de l'unité et pour le développement du pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214969-miguel-diaz-canel-plaide-pour-la-consolidation-des-liens-avec-la-diaspora>



Radio Habana Cuba